

BERITA TERBARU

Rutan Kotabumi Upacara Peringati HUT Ke 78 Kemenkumham.

Chandra Saputra - LAMPURA.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 21, 2023 - 17:20



**Rutan Kotabumi Gelar Upacara
Peringati HUT Ke-78 Kemenkumham**

Foto Rutan Kelas IIB Kotabumi

Kotabumi - Peringati hari lahir Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Rutan Kelas IIB Kotabumi menggelar Upacara Peringatan Hari Lahir Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia yang biasa disebut Hari Darma Karya Dhika (HDKD) Ke-78 Tahun 2023 di Lapangan Upacara Rutan Kelas IIB Kotabumi. Senin 21/08/2023.

Kepala Rutan Kelas IIB Kotabumi, Mukhlisin Fardi, beserta seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Jajaran Kementerian Hukum dan HAM Lampung mengikuti Upacara di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Provinsi Lampung.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Pengamanan Rutan, Ade Candra Irawan dan perwira Upacara Kasubsidi Pelayanan Tahanan, M. Rizcho Sakanandy dan Komandan Upacara JF Pembina Keamanan Pemasaryakatan Pertama, Fikma Eriyansa Putra.

Dalam Amanat, Inspektur Upacara membacakan Sambutan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, dimana menteri menyampaikan tema yang diusung pada peringatan hari Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia tahun ini yaitu "Kementerian Hukum dan HAM semakin berkualitas untuk Indonesia Maju" dapat dimaknai sebagai upaya merefleksikan semangat kita, segenap insan pengayoman di seluruh Indonesia dalam memberikan pengabdian terbaik dari waktu ke waktu, yang diharapkan juga semakin berkualitas.

Diakhir amanat menteri berpesan tetap cermat dalam bekerja, lakukan pengawasan pengendalian di jajaran nya, teruslah saling mengingatkan untuk

selalu taat dan patuh pada peraturan perundang-undangan dan menjaga netralitas Aparatur Kemenkumham demi menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, khususnya memasuki tahun politik dan pelaksanaan Pemilu di Tahun 2024.

pada hari ini juga secara resmi seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM menggunakan Pakaian Dinas baru sesuai Permenkumham RI Nomor 9 Tahun 2023. (***)